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Riapprovata dall'assemblea regionale la legge di scioglimento 

Patronati scolastici: riassunti 
solo quelli in servizio dal 7 7 

Riesaminata e approvata anche la legge di scioglimento degli ECA - Oggi si esamina anche quella 
istitutiva del consorzio farmaceutico regionale - Dichiarazione di Daniele sulla « Quadrifoglio » 
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imm Don Bosco 
Provocazioni fasciste 

Minacciosi e provocatori i manifesti murali del CUD, l'or
ganizzazione neofascista che cerca di speculare sulla pelle 
di un gruppo di disoccupati, imbrattando — ormai da alcuni 
giorni — le vie cittadine. La gamma delle minacce è mono
tona, ma variegata: va dallo slogan truculento riportato nella 
foto che pubblichiamo a vari altri più o meno della stessa 
natura. La maschera CUD viene poi abbandonata e sostituita 
apertamente dalla sigla MSI (sezione Pendino Porto) per 
scrivere: « Valenzi marcio e corrotto dal comune fai fagotto ». 
Nessuna meraviglia, in ogni caso, se i neofascisti ricorrono 
all'unico linguaggio che conoscono, quello dell'intimidazione 
e della violenza. Solo che non ci pare si debba attendere 
oltre a perseguire i numerosi reati che, in questo modo, 
vengono compiuti. 

Venerdì per la r i forma previdenziale 

Pensionati in piazza 
a Napoli da 

tutto il Mezzogiorno 
Dopo Milano e Firenze an

che i pensionati di Napoli 
scendono in piazza. I/appun
tamento è |>er venerdì, alle 
ore !). a piazza Mancini da 
dove si muoverà un corteo 
fino a piazza Matteotti. In 
terverranno Domenico Butti-

PRIME PRENOTAZIONI 
PER LA DIFFUSIONE 

STRAORDINARIA 
DI DOMENICA 

l) o m e n i e a diffusione 
.straordinaria dell'Unità. K 
presso l'ufficio diffusione 
del nostro giornale comin
ciano a giungere massicci 
gli impegni 

Fra le altre segnaliamo 
quello della sezione di Pon
ticelli (.KM) copie): di Soc-
cavo C»00): della 1«7 di 
Sccondigliauo (200) 

Le prenotazioni possono 
essere effettuate presso la 
federazione, l'ufficio diffu 
sione dell'Unità (telefono 
:V2.25.44) o presso il Cen 
tro diffusione Stampa tic 
mocratica del. 20.:».%>. 

nelli. segretario nazionale elei-
la federazione CGIL. CISL e 
UIL e Renato Degli Esposti, 
segretario generale dello SPI-
CGIL che parlerà a nome 
delle tre organizzazioni sin
dacali dei |K*nsionati. 

Alla manifestazione, indetta 
dalla federazione sindacale 
unitaria, parteciperanno dele
gazioni del Lazio. dell'Abruz
zo. del Molise. <lella Basili
cata, Calabria e Puglia. 

Mentre è in pieno svolgi
mento il confronto tra i sin
dacati e il governo, i pensio
nati del Mezzogiorno non han
no rinunciato a far sentire la 
loro voce. In un volantino di
stribuito dalle segreterie pro
vinciali dei pensionati si ri
vendica la realizzazione della 
riforma previdenziale che ga
rantisca pensioni più eque e 
versate in tempi brevi, non
ché maggiori controlli contro 
le evasioni contributive e fi
scali. 

I pensionati, inoltre, mani
festano per ottenere servizi 
sociali meni» coitosi. ia cor
retta applicazione della legge 
sull'equo canone, la realizza
zione del piano decennale per 
la casa e la riforma sanitaria. 

PICCOLA CRONACA 
IL G I O R N O 

Oggi martedì 2«"> settembre 
1073. Onomastico: Cosma e 
Damiano (domani Vincenzo». 
C O O R D I N A M E N T O 
PER LA LEGGE 
SULL'ABORTO 

Sì riunisce domani alle ore 
17 presso la Croce Rossa :o 
via San Tommaso D'Aquino 
ti coordinamento delle don
ne per la «gestione della le? 
tre sull 'aborto 

NOZZE 
Si .sono sposali : compa

rili Guido Maresea e Raf
faella Centofanto. Agli sposi 
giungano gli auguri de! con
siglio di fabbrica e della se
zione comunista dell'Alfasud. 
della FLM. della Federazione 
comunista napoletana e del
l'Unità. 
FARMACIE NOTTURNE 

Zona Chiaia-Riviera: vìa 
Carducci 21; Riviera di 
Chiaia 77; via Mergeliina 
148. S. Giuseppe-S. Ferdinan
do: via Roma 348. Monte-
calvario: p.zza Dame 71. 
Mercato-Pendino: p.zza Gari
baldi 11. S. Lorenzo-Vicarìa: 
S. Giov. a Carbonara 83; 
Staz, Centrale corso L-ucei 5; 
Calata Ponte Casanova 30. 
Stella-S. Carlo Arena: via 
Fona 201; via Materdei 72: 
corso Garibaldi 218. Colli 
Aminei: Colli Ammei 249. 
Vomero-Arenella: via M. Pi-
sciceli! 133; via L. Giorda
no 144: via Mediani 33; via 
D. Fontana 37; via Simone 
Martini 80. Fuorigrotta: piaz
za Marc'Antonio Colonna 21. 
toccavo: via Epomeo 1S4. 
Pozzuoli: corno Umberto 47. 

Miano-Secondigliano: corso 
Secondigliano 174. Posillipo: 
v.a del Casale 3. Bagnoli: 
p.zza Bagnoli 726. Poggiorea-
le: via Stadera 130. Pianura: 
via Duca d'Aosta 13. Chiaia-
no-Marianella-Piscinola: p.zza 
Municipio 1 • Pise noia. 

N U M E R I U T I L I 
Segnalazione di carenze 

Igienico sanitarie dalle 14.10 
alle 20 (festivi 9-12>, telefo
no 314.935 

Guardia medica comunale 
gratuita, notturna, festiva, 
prefestiva telefono 315.032. 

Pronto intervento sanitario 
comunale di vigilanza alimen
tare. dalle ore 4 del matt ino 
alle 20 (festivi 3 13». telefo
no 294 014. 294.202. 
BENZINAI N O T T U R N I 

Fino al 30 settembre ri
mangono aperti nelle ore not
turne dalle 22.30 alle 7 i se
gmenti distributori di benzi
na : Piazza Mergeliina. AGIP; 
via Caio Duilio. AGIP: piaz
za Lilla. IP; viale Michelan
gelo. Esso; Por.te di Casa
nova. Es>o: Pianura, via Pro
vinciale; via Fona. Fina; cor
so Europa. AGIP; via Vit
torio Emanuele, Mobil; via 
Galileo Ferraris. Esso; piaz
za Carlo III. Mobil-Total; 
statale 7 bis. Mach; via Argi
ne. API Mach: viale Madda
lena, AGIP; via Nuova Mta
llo. Mach: quadrivio Arzano. 
Esso; via Caserta al Bravo, 
Fina: via S. Maria a Cubito, 
Mobil IP. 

In provincia: Castellamma
re, AGIP: corso Europa; Pom
pei. Chevron, viale Mazzini; 
Portici. AGIP. via Diaz: Poz
zuoli, IP, via Domiziana. 

La seduta di Ieri dell'as
semblea regionale è stata de
dicata pressoché interamen
te al riesame di numerose 
leggi che erano s ta te respin
te dal commissario di gover
no. Il consiglio ha riapprovato 
l 'importante legge sullo scio
glimento dei patronati scola
stici e il passaggio delle fun
zioni e del personale ai co
muni. 

Nel testo di legge originario 
si diceva che sarebbe ..tato 
trasferito ai Comuni tut to II 
personale in servizio nell'an
no scolastico 1977 78. Tale 
lormulazione il governo l'ha 
ritenuta un po' troppo elasti
ca perchè colpiva anche as
sunzioni dell'ultimo momento. 
Il nuovo testo, invece, reca 
una data precisi» : saranno 
riassunti dai Comuni coloro 
che erano regolarmente in 
servizio alla data del 31 di
cembre 1977. 

Appena appresa la notizia 
dell'approvazione di questa 
legge la delegazione delle di
pendenti della colonia di Tor
re del Greco, presente in con
siglio, ha latto ritorno nella 
cit tadina vesuviana comuni
cando la decisione dell'assem
blea regionale alle colleghe. 
Di comune accordo tu t te nan-
no deciso di porre termine al
l'assemblea permanente. 

Poi il consiglio si è occupa
to del riesame della legge 
per lo scioglimento degli enti 
comunali di assistenza e il 
trasferimento delle funzioni e 
del personale ai Comuni. In 
questa legge è previsto che 
venga, riassunto dai Comuni 
il personale che risulta in ser
vizio al 30 giugno di que
st 'anno. 

Altra importante legge rie
saminata è quella relativa al
la normativa regionale per la 
programmazione, il finanzia
mento e l'esecuzione dei la
vori pubblici e di opere di 
pubblico interesse con lo snel
limento delle procedure am
ministrative. deleghe e attri
buzioni agli enti locali. La 
legge é stata riapprovata in 
un nuovo testo che tiene con
to delle osservazioni formu
late dal governo. 

Nella seduta di s tamane sa
rà riesaminata, invece, la leg
ge istitutiva del consorzio !<<r-
maceutico regionale. II- com
pagno Imbriaco, ricordando 
come questa legge sia diret
tamente collegata alle sorti 
degli oltre quattrocento di
pendenti dell'ex-Merrell che 
ormai da oltre due anni atten
dono una sistemazione, ne ha 
sollecitato l'approvazione con 
l'impegno di esercitare a li
vello romano le opportune 
pressioni perchè il governo 
mantenga fede agli impegni 
presi per risolvere l'ormai 
annosa vertenza. 

E' venuta quindi in discus
sione la legge con cui la Re
gione Campania (una legge 
analoga è stata approvata so
lo da un'altra Regione, la 
Lombardia) fissa norme per 
interventi a favore delle at
tività teatrali e musicali. Gli 
aspetti positivi di questa 
normativa sono stati messi in 
evidenza dall ' intervento della 
compagna Vanda Monaco, la 
quale ha detto che in questo 
modo tutt i gli interventi risul
tano programmati e traspa
renti nella loro dimensione. 
Con il teatro di San Carlo si 
è stabilito di erogare fondi a 
suo favore per servizi cultura
li che questo ente fornirà al
la regione su tut to il territo
rio. La legge è stata appro
vata con il solo voto contra
rio dei MSI DN. 

Sono. poi. avvenute due vo
tazioni: la prima per la no
mina del sostituto del compa
gno Angelo Flaminia in seno 
alla commissione paritetica 
per i rapporti con il perdo
nale e la .-»econda per la no
mina di tre rappresentanti 
del con.sigho in seno alla com
missione che deve preparare 
il piano di ricostruzione del
le casette asismiche nelle zo
ne colpite dal terremoto del 
'30. 

Ad Angelo Flaminia è .su
bentrato il compagno Umber
to Barra. Sono risultati eletti 
per la commissione Alfonso 
Cuomo «PCI». Ilio Resce 
«PSI» e Rocco Lombar
di I D C I . 

Intanto sugli impegni as
sunti dalla giunta circi irli 
adempimenti relativi alla kg-
ge « Quadrifoglio >\ il compa
gno Franco Damele, presiden
te della III commissione per
manente. ha rilasciato ia -e-
iiuenie dichiarazione «Come 
si ricorderà nella seduta nel 
27 luaho scorto è stato appro
vato dal consiglio regionale 
un documento Qualificante in 
applicazione della legge nu
mero 9S{ cosidetta « Quadri
amo n contenente il parere sul 
piano agnco'o nazionale, le 
opzioni fondamentali per lo 
sviluppo programmato dell'a
gricoltura regionale e le indi
cazioni per la formulazione 
del mano stralcio 1978. 

« (iiustamcnte nel parere fa~ 
lorevole predisposto dalla 
."> .1 commissione e detto eoe 
i! documento rappresenta un 
contributo molto importante 
per l'ai rio di unv politici di 
sviluppo programmato e c'ic 
il ••• Quadrifoglio r- deve e><e-
ir lo strumento di coordina-
lucuto e finalizzazione di tut
te le ritorse destinate lilla-
gncoltura. 

«/n onesta direzione, intat
ti. — ha proseguito Da-ncle 
— si muove il documento con 
la indicazione precisa eh? il 
programma stralcio 1978 deve 
essere impostato tenendo con
fo di tutte le risorse fin.m-

Paralizzati dallo sciopero molti uffici giudiziari 

Continuano a saltare udienze 
per i magistrati «in bianco» 

Si lavora nel caos - La situazione è particolarmente critica nel campo penale - Singolare ordinanza dei 
presidente della 28 corte d'assise - Oggi assemblea degli avvocati che decideranno la linea di condotta 

ziurie disponibili tanto a vari-
co della legge 984 quanto gli 
altri provvedimenti in vigore 
per un totule complessivo di 
1.17 miliardi. 

« Si trattava, quindi, dopo 
l'approvazione del documento 
di pussare rapidamente dalle 
formulazioni generali e dalle 
individuazioni delle priorità 
ullupprontaineuto e alla pre-
sentuzione in consiglio da par
te della giunta dei program
mi del piano stralcio '7H con 
l'elenco preciso degli inter
renti e la loro localizzazione 
territoriale. 

« Purtroppo, a due mesi dal 
documento approvato, dobbia
mo registrare con preoccu
pazione un grave ritardo da 
parte della giunta nella pre
disposizione del piano iti al
do '7H la cui attuazione ]>uò 
rappresentare un avvio reale 
della piogiuinnutzionc in agri
coltura e un contributo note
vole per affrontare positiva
mente la drammatica situa
zione economica e sociale del
la nostra regione. ', 

« Quello che et preoccupa j 
soprattutto. -- lui concluso il , 
presidente della 111 commis- I 
sione — è clic dietro il ritar
do si possano nascondere non 
solo pigrizie burocratiche ma 
soprattutto l'affiorare di ten
denze pericolose ad ulteriori 
slittamenti nella attuazione 
del « quadrifoglio » e. peggio 
ancora, ad una gestione di 
vecchio tipo con interventi a 
pioggia non finalizzati agli 
obiettivi e alle scelte conte
nute nel documento approva
to dal consiglio regionale ». Castelcapuano, la vecchia sede del palazzo di giustizia a Napoli 

Grazie all'intervento del consiglio di quartiere del Vomero 
Dei 298 bambini del Vo

mero che in un pi mio mo
mento erano stati esclusi dal
le scuole materne. 113 vi 
andranno grazie all'intcrven 
to del consiglio di quartiere. 

Al Vomero il problema 
dell'asilo è grave ed an 
noso. Le scuole materne co
munali e statali sono poche, 
.sovraffollate e del tutto in
sufficienti a soddisfare le ri
chieste dei cittadini. Pochi 
dati risultano illuminanti: su 
23 scuole solo una è stata 
le. ti sono comunali e ben 
IH sono private. Il fiorire 
delle scuole private è in
dubbiamente da addebitarsi 
alla impossibilità di quelle 
pubbliche di accogliere tut
te le richieste. 

Di fronte a tali problemi 
l'attenzione del consiglio di 
quartiere ha potuto solo al
leviare una situazione che 
indubbiamente richiede in 
terventi radicali. « Ci siamo 
limitali, per quest'anno, — 
spiega il consigliere Starila 
— ad intervenire per creare 
nuovi posti e per distribuire 
le iscrizioni eccedenti in 
quelle scuole dove c'era an
cora del posto disponibile. 
Abbiamo quindi fatto costrui
re un tramezzo in un locale 
della scuola Vanritelli in ma 
niera da formare una nuo
ra aula ed abbiamo fit
talo il (/'lardino antistante al 
la Capocci. 

i Solo tra qualche giorno 
— continua — conosceremo 
con precisione la situazione 
reale di ogni scuoia. Multi 
genitori per timore di re
stare esclusi iscrivono, in
fatti. i figli in due scuole. 
Se il bambino viene accetta
to in entrambe si crea un 

Ritrovano un posto 
nella scuola materna 
113 bambini esclusi 

Una significativa esperienza che 
ha alleviato una situazione 
assai grave - Le domande 

di iscrizione distribuite in base 
alle disponibilità dei vari istituti 

ruoto in uno dei due asili. 
Speriamo quindi di riuscire 
a sistemare ancora un buon 
numero di bambini. 

* Per l'anno venturo — 
conclude Starita — si p?n 
sa di ovviare a questo tipo 
'li inconvenienti racenglien 
'lo direttamente le iscrizio
ni. Sarà compilala, quindi. 
una unica graduatoria in 
ui avranno diritto di pre 

cedenza, come del resto og 
gi avviene in tutte 'e seno 
le. i fiali dei disoccupati. 
rlei carcerati, dei bisognosi, 
Ielle madri nubili, dei prò 
fughi, di famiglie numerine 
e poi tutti gli altri in ordine 
decrescente di età «. 

La mancanza di po^to per 
tutti e le difficoltà che ne 
derivano |XT i genitori ha. 
comunque, reso interessante 
e vivace la discussione sui 
l'iniziativa dei concigli di 
quartiere. 

Dice una mamma: * E' >n 
giusto che i figli delle fa
miglie più agiate non siano 

spesso accettati. L'asilo è 
importante per la formazio
ne del bambino ed è quindi 
un suo diritto. Sono contra
ria alle scuole private per 
che spesso i locali sono ina
datti, il personale inesperto 
e l'ambiente troppo omoge 
neo socialmente. Qualsiasi 
intervento parziale imbro 
glia ancora di più la situa
zione. E' necessario creare 
nuove strutture •. 

* Alcuni genitori — ribat
te un'altra mamma — iscri
vono i bambini in scuole 
sovraffollate per una que
stione di nome e di tradì 
zinne. L'intervento del con 
siglio di quartiere potrà al
meno razionalizzare questo 
problema *. 

Certamente l'intervento del 
consiglio di quartiere 
commenta la signora Ori 
gnetti. precidente del con 
ciglio di circolo delia scuo
la Vanvitelli — è da emisi-
derarsi positivo. San esiste. 
infatti, alcun motivo reale 

da parte di molti genitori 
per iscrivere il bambino a 
(ptesta scuola anziché ad 
'iltre. Molti genitori fanno 
assumere ai figli la resi 
'lenza presso fiorenti per po
terli iscrivere ({iti. Ciò è as
surdo e crea un sovraffol 
himento che ci impedisce dì 
seguire i bambini da vici 
no ». 

Negativo sul provvedimen
to del consiglio di quartie
re è il parere della fiducia 
ria della scuola S. Antonio. 
una delle (Miche che ha an 
coni |M)sti disponibili. '• L'in 
'eredito del consiglio di 
quartiere — dice — blocca 
hi nostra iniziativa e ci ini 
uedisce di assorbire le ri-
••hieste che non sono state 
vresenlate nei termini pre 
scritti, ma che oggi ci arri 
vano e che potrebbero es 
sere swldisfalte ». 

Certo è grave vedere co 
me attorno ad un diritto ele
mentare dei bambini si sca 
'eni s|x*sso una battaglia. 
(Ili insegnanti ed i genitori 
delle scuole con qualche pò 
Mo ancora disponibile vedo 
no spesso di mal occhio 1" 
imposizione di nuovi arrivi: 
mentre c'è anche chi consi 
dera un declassamento il tra 
sferimento da una cosidet 
ta * scuola bene * ad un al 
tra. 

Cosi stando le cose l'ini 
ziativa dei consigli di quar 
tiere non gioverà, forse, so 
lo ai IH bambini, che |MI 
tranno comunque andare a 
scuola, ma anche ai geni 
tori, costretti ad uti dibatt 
to con gli al 'ri e con le isti
tuzioni. 

D. De Crescenzo 

Arrestati i due autori di un tentativo di estorsione 

«O IO milioni o due posti» 
! Questa la richiesta fatta a un funzionario della Cassa del Mezzogiorno - Fermati dai CC 

• NUOVO C O M I T A T O 
DI REDAZIONE 
ALLA RAI 

Nuovo comitato di redazio
ne al TG<ìR del centro RAI 
di Napoli. Sono stati eletti 
ì colleghi Pietro Vecchione, 
Federico Ricciuti e Mario De 

i Muto. 

Le nuove 
edizioni di 

« E' moda a 
Napoli » e 

« Macotex » 
Nel complesso della Mostra 

d'Oltremare si svolgeranno 
il 7 e l'8 ottobre prossimi le 
due manifestazioni dell'abbi
gliamento e del tessile. « E' 
moda a Napoli » e « Ma co
te* *. organizzate dall'Assarco 
(Associazione agenti e rap
presentanti di commercio). 
Rispetto alle passate edizioni 
le due manifestazioni non so
no sfalsate nel tempo, ma 
avvengono contemporanea
mente sia pure ciascuna con 
un proprio distinto spazio. 

Le due iniziative mirano a 
concentrare quanto di meglio 
offre la produzione italiana • 
a consentire quindi ai com
mercianti e ai grossisti in due 
sole giornate di potersi orien
tare per i propri acquisti. 

Anche quest'anno saranno 
presenti delegazioni commer
ciali dei paesi dell'Africa del 
Nord, oltre, naturalmente, 
grossi compratori tedeschi, 
americani, canadesi e inglesi. 

* Voghamo in milioni oppure 
due jM-t: alia t'a.-~ i JHT il 
Mezzogiorno ». Questo il te 
nore d: una delle tante tele
fonate m:nalnr.e gunite a! dot
tor Luigi De Micco di 33 anni. 
funzionario dell'istituto. 1 ca
rabinieri dopo un mt-sf di in
dagini sono nasciti ad ìndi-
\ .daare i resoon-abili del ten
tativo di estorsione. (ìiusep-
pe Ciano e Raffaele I-angel-
la. v ieri 1; hanno arrestati. 

I-a vicenda e cominciata ai 
primi d setti-mbrf. A casa 
d: Luigi IX' Micco, a \ ia 
ManzuTi: 212. cominciarono a 
giungere telefonate minato
ne . Ai telefono in giovane 
chiedeva Hi mil.oni altrimen-
t. sarebbero state effettuate 
dare rappresaglie ne: confron
ti dei componenti !.i famiglia. 

In an primo tempo questa 
ed altre teletonate \ennero 
prese per .ino scherzo. Poi 
la vixe anonima si fé. e mi
nacciosa ed .1 dottor De Mic
i o si nvoKe a: carabinieri 
del centro operativo di Na
poli I. I militi cominciarono 
cosi delle laboriose indagini. 
S; cercava di individuare il 
posto da cui venivano fatte 
le misteriose telefonate. 

Finalmente, nei giorni scor
si si è riuscito a scoprire 
che l'anonimo taglieggiatore 
telefonava da una cabina del-

! la SIP d: \ol!a. situata in 
! via Fi'ardi. Nel frattempo, 
j mentre era in tor.-o l'indagine 
j de: carabinieri, al do'tor De 

Micco giunse 
chiesta: - Se 

una 
non 

s tn . ia ri
vuoi darci 

i solidi, dacci due po-ti alla 
Cassa per il Mezzogiorno ». 

Il giorno dopo. però, la ri

chiesta d; una s.stem«i/:one 
lavorativa ali i Cassa venne 
ritirata e venne ribadita la 
richiesta di contante. Su con
siglio dei carabinieri il fun 
z.onano fece finta di uccet 
! s : e . dando un appuntamen 
io agli estoTsori. che sono 
stati cosi arrestati. 

Chiesto un incontro al ministro 

i 

Il Comune per un chiarimento 
sul!7 area metropolitana 

I n incontro in tempi brevi 
con il ministro per l'interven
to straordinario nel Mezzo
giorno e con il Comitato del
le Regioni meridionali e stato 
richiesto ufficialmente — co
me informa uri comunicato — 
dalla giunta comunale di Na
poli. Come è noto, infatti, 
i finanziamenti per il proget
to speciale per l'area metro
politana sono stati dimezzati: 
dai 130 previs;i si è scesi ad 
appena 76 miliardi. 

L'amministrazione comuna
le. pertanto, chiederà di recu
perare già nel corso dell'anno 
e nella seconda « tranche » del 
197'J le proposte che erano 

j già state avanzate dal Co-
J mane di Napoli e dalla Re-
j gione. con particolare riferi-
! mento alle infrastrutture per 
{ !e aree industriali, al nsana-
( mento urbanistico 

Ieri, inoltre, si è svolto a 
Palazzo S. fliacomo un incon
tro. per l 'esame degli atti 
operativi del programma 78 
de! progetto, tra una rappre 
sentanza della giunta (com
posta dagli assessori Arpaia. 
Di Donato. Geremicca. Inco
ratolo e Picardi) e una de-1-
la Cassa per il Mezzogiorno 
(formata da Ceriar.i. Consi-
elio. Scotti, Borei!: e Cava
liere). 

Ca.stelcapuano e gli altri 
utlici giudiziari sono prati
camente paralizzati dallo 
sciopero bianco dei magi
strati che hanno deciso di 
applicare alla lettera tut te le 
norme che regolano la ioro 
attività. 

Casa .significa tutto questo? 
Come mai fino ad oggi .si è 
andati avanti senza rispet
tare alla lettera le norme 
esistenti? E come è passibile 
che da un giorno all 'altro si 
decida di voltar pagina? 

Sono interrogativi che mol
ti. in questi giorni, si saran
no posti. Cerchiamo allora 
di chiarire quanto più è pos
sibile come stanno le co.se. 
anche perché da questi in
terrogativi potrebbe nascere 
una diffusa sfiducia nelle 
istituzioni. 

In elletti la legge prevede 
che in quasi tutte le attività 
del processo civile il magi 
s trato sia assistito IÌ.Ì un 
cancelliere. Cosa che ormai 
non accade più e da molti 
anni a questa parie. Le con 
.seguenze negative .sono mol 
;•.•. Accade, ad esempio, che 
gli stessi avvocati .si impus 
.-essano degli incartamenti. 
.si cercano un angolino tran 
quillo e qui mettono peiv-o 
nalmente a verba ;e le loro 
dichiarazioni, cia.scuno per 
sé. Altre volte gli .stessi av
vocati interrogano diretta 
mente qualche testimone e 
poi portano il fa.-cicolo al 
giudice per la firma. 

In che clima di contusione 
si fa tutto questo e facil
mente immaginabile: c'è chi 
MI cerca tra la folla, chi s: 
chiama ad alta voce, chi la 
a L'omitate per trovare un 
posto a sedere. Con lo .scio 
pero bianco, ora. •; niagistra 
to ha preteso la presenza de! 
cancelliere. In altre puo le e 
accaduto che tut ta l'attività 
civilistica e .saltata. 

Ma le cause civili, e noto. 
vanno per le lunghe, d: .-o 
Ilio investono diritti che — 
salvo rare eccezioni • non 
vengono coinprome.s-si da .-et 
Umane di ritardo. La situa 
zione è ancora più critica, in 
vece, ne! campo penale. L'at
tività pulsante del processo 
penale è il dibattimento. E 
qui sono s ta te rispolverate 
norme, anch'esse dimenticate 
da decenni. 

Il presidente della 2.a Cor 
te di assise, seguito subito 
da molti suoi colleglli, ha 
emesso - tanto per conti 
nuare a fare esempi concreti 
— una ordinanza che dichia
ra l'impossibilità di far cau
se per la mancanza di una 
.stanza riservata ai test uno 
ni. Ora. di stanze simili a 
Ca.stelcapuano non ve ne sono 
mai state, non ve ne .sono. 
e quindi tutt i ì processi con 
testi saltano. 

E' prevista, inoltre, la pre 
senza in aula dell'ufficiale 
giudiziario che « chiami » la 
causa. Non e facile natura; 
mente trovare tanti ufficia!: 
giudiziari quante sono le .se
zioni della pretura, del tribù 
naie e della Corte di Appello. 
Funzionano solo quelle poche 
dove è s ta to possibile tro 
varne uno. Se c'è la sala 
testi, se c'è l'ufficiale giudi 
ziario. si chiede la presenza 
delia forza pubblica che deve 
garantire l'incolumità 

E' chiaro che tale atteg
giamento assume aspetti e.-a 
sperati a Napoli, dove il p.i 
lazzo di giustizia e non .solo 
vecchio, ma non è nato come 
palazzo di giustizia: il per.so 
naie è più scarso che altrove 
ed il carico maggiore. 

Una situazione, dunque de 
licata che assume carattere 
esplasivo. in alcuni casi. A! 
l'inizio d: udienza, infatti, in 
ogni sezione il presidente 
chiede as «capi » di mettere 
a disposizione i locali ed :. 
personale che abbiamo elen 
calo. Ed i vari dirigenti de 
gli uffici giudiziari cercano 
di racimolare uomini e locai: 
Ma intanto passano ore: ore 
in cui decine e dee .ne di cit
tadini — imputati , tc-stimoi::. 
parenti ed interessati ;<: vari 
processi - at tendono imi'il 
mente. Per non parlare de'-'.: 
avvocati che navigano nella 
incertezza più as.so.uta: qu. 
.-: lavora '• .s: comincia ;ii> 
nove, li non si lavora. :n quel 
l'ailra sezione .si commceia 
.se s: troverà un commesso o 
due agenti oppure una 
-tanza. 

Proprio per discutere d: 
questo ozz,. alle ore l i . j ' . . 
avvocati .s; r iuniranno e d< 
cideranno la .oro ..r.r<\ d. m.i 
dotta. 

Da parte no.stra. riten.a:r.<> 
cìie l'attuale delicata .-.tua 
-ione richieda r;spa-.te me
di tate e un'amp.a .n:z:at;va 
unitaria. Napo.i è una sede 
^'.udiziana di.sag.ata per tu:-
::. Certo, e- sono magistrati 
che veramente comp:ono 
grandi s.forz: per portare 
avanti i! loro lavoro e p?r 
condurre un.t vita dienitó-a. 
Ma ciononastante non b>o 
gna. ripetiamo, far.si prende 
re ia mano. Non ha s>:-n.-o 
rinviare la cau.s.i in 3.---..-*-
perche non c'è quella stanza 
per : testimoni che per trenta 
ami: non v; e ma: stata. p;-r 
poi rifare : proce.s.-. doman. 
— ad agitazione concili-.i -
con i :e.-t: fuor: della p-i.-.a 
che .-entono t u " o . 

Comprendiamo anche lo 
.stato d'animo degli avvoca":. 
per molti de: qua;. — e r :bi 
d.amo che Napoli e una .sede 
dit/icile per tutti — un prò 
lungar.-: di mancata att-.v.ta 
compromette il pane quoti 
diano. Ma decisioni poco re 
sponsabili e legate unicamen
te all'emergenza non servi
rebbero a riulìa. 

Comprendiamo soprat tut to 
quei cittadini che in tale .sta 
to di case « perdono la gior
nata n inutilmente. 

Negli incontri che v: ,sa 
ranno, nelle decisioni che sa- i ' 
ranno adottate fra avvocati | 1 
e magistrati riteniamo che j 
bisogna con particolare at ) 1 
tenzione guardare a questi i , 
cittadini. I ; 

Mariano Cecere i ' 

Mentre si fa 
il braccio 

di ferro paga 
chi non c'entra 

Lo « sciopero bianco •>> 
dei magistrati, in corso. 
siu pure con parecchie ri 
serre e anche dissensi di 
molli {pudici, nel distretto 
di Xapoli. rischia di mei 
leve in moto — come pt:r 
troppo era prevedibile -
un processo di conlrappo 
sizioni corporative, {ilare e 
pericoloso per le isti!mio 
ni e per la collettività clt 
ladina e re<iionale. 

Intanto, la scelta di que 
sta forma di lolla, uapra-
va enormemente le tondi 
zioni o(i;/ettire di funzio
nalità ed efficienza della 
giustizia, per I,' (piali. In 
siane alle rirendicazloni 
economiche, è entrala fu 
agilazione l'organizzazione 
sindacale della magistra 
tura. Ma — proprio per il 
dagi'udo in cui tersa, n "Sa 
poli peggio che altrove, la 
struttura i/indiziaria — lo 
sciopero bianco crea peri 
coli alla temila unitaria 
delle componenti interne. 
già piuttosto sofferente, e. 
comunque, rende forlemcn 
le incomprensibili, se non 
impopolari, le motivazioni 
complessive e gli obbietti-
ri più aranzuti (razionallz 
suzione delle strutture e 
riforme previste nel prò 
ora in ma Andreatta del 
l'imitazione. 

Inoltre — ecco un eie 
mento che va valutato in 
tutta la sua portata disgrc 
natrice — l'esasneruzionc e 
la tendenza alla conila}) 
posizione di altre catego 
rie. se accompagnate a de 
visioni poco responsabili. 
potrebbero paralizzare del 
tutto l'amministrazione del
la giustizia con effetti la 
ceranti sul processo di uni
tà e di collaborazione tra 
istituzioni dello Stato e .to 
cietà virile in una fase de
licata che richiede tire 
rersa un fpado molto eie 
rato di consupeealezza e 
ili responsabilità. 

Sarebbe assurdo — ma 
purtroppo non improbabile 
— c7je / cittadini facesse 
ro le spese di iniziatile 
Ispirate alla lotjica del 
braccio di ferro, se gli ar 
rocuti del distretto deci 
dessero di rispondere allo 
sciopero bianco, che, pure. 
oggettivamente li danner/ 
(l'ut, con una loro agf/lim 
tivù astensione dalle udien
ze. Sono rie. il cui sbocco 
sarebbe unicamente lo 
sfascio, facilmente utiVz 
zabile dai nemici del rln 
norumento nell'ordine de
mocratico. 

Certo, il ministro Boni 
facio non potrà eludere ri 
sposte chiare ui problemi 
giudiziari e alle questioni 
poste dai magistrati, ma al 
tempo stesso, nemmeno è 
giusta la scelta del dialo 
go tra sordi, particolar 
mente perniciosa nel con 
testo della crisi di Xapnli 
e del Mezzogiorno. 

Occorre un esleso coi> 
fronto per scior/liere 1 nodi 
essenziali nei limiti del 
credibile, cioè degli In te 
ressi delle masse e della 
collettività, anche perche. 
poi. ognuno sappia chi e 
che lavora c o n t r o di loro. 

Gerardo Vit ie l lo 
Resp. comm. Gius t iz ia 

Feci PCI di N.tpoH 

fil partitcT) 
IN FEDERAZIONE 

Aile 17 attivo cifadi.no lui 
la scuoia con Nitti. 
A T T I V I 

A Torre Annunziata a A! 
fan. » su equo c a n u t e e pia 
no decer, lale con Dal P ia i : 
alle 19 al.a casa del popolo 
di Miano de: .segretari di se-
ZIOT."» e degli amministratori 
con Pastore. 

• PREMI PER LA 
SOTTOSCRIZ IONE 
Al COLLI A M I N E I 

Sino stati assegnati i pre-
ni. previs'i per la sottoscn 
zinne ali Unità. li telev.sorc 
a colori <• - tato assegnato al 
i i-.-liefo u. 10S7. i cento litri 
d: benzina al n 2319 e : Può 
n; acqu.-to da lire 30.000 ai 
n 2.%1 e al n. 206.S. 

Giovedì riunione 
eie! CR e della CRC 
Giovedì 2fl settembre al

le 9,30 nei locali della fe
derazione del PCI di Na
poli. via dei Fiorentini, t i 
terrà la riunione del co
mitato regionale « della 
commissione regionale di 
controllo su • Situazione 
economica e ripresa del 
movimento di massa >. La 
relazione introduttiva sa
rà svolta dai compagno 
Michele Tamburrln*. 
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